



SUPLEMEN BAHAN SHARING COOL RAYON III JANUARI 2023 - MINGGU #3

PESAN UNTUK MURID KRISTUS (2)

Sebab itu aku tidak berlari tanpa tujuan dan aku bukan petinju yang sembarangansaja memukul. Tetapi aku melatih tubuhku dan menguasainya seluruhnya, supaya sesudah memberitakan Injil kepada orang lain, jangan aku sendiri ditolak. – 1 Korintus 9:26-27



Dalam pertandingan apapun, setiap peserta pasti menginginkan menjadi pemenang dalam pertandingan itu. Mereka berusaha dengan berlatih secara maksimal melakukan apa yang diperlukan agar menang dalam pertandingan. Demikian pula dengan hidup ini. Rasul Paulus melalui suratnya kepada jemaat Korintus, menjelaskan bahwa hidup adalah sebuah pertandingan dan hanya pemenang yang memperoleh hadiah. Untuk menjadi pemenang ada beberapa hal yang Rasul Paulus ajarkan kepada kita sebagai murid Kristus:

1. Miliki Tujuan Hidup Kekal

Sebab itu aku tidak berlari tanpa tujuan dan aku bukan petinju yang sembarangansaja memukul. – 1 Kor.9:26

Peserta lomba dalam sebuah pertandingan pastinya memiliki satu tujuan yaitu menang dan memperoleh hadiah. Suatu tujuan ditetapkan supaya fokus ke arah itu. Demikian pula hidup kita sebagai murid Kristus. Tujuan hidup kita adalah memasuki dan menikmati sorga yang kekal. Dengan adanya tujuan hidup kekal, pandangan kita akan fokus kepada hidup kekal itu dengan mengikuti jalur yang benar menuju kesana. Sebaliknya sangat berbahaya jika seseorang tidak memiliki tujuan hidup kekal itu karena akan berakibat masuk dalam kematian yang kekal yaitu neraka. Agar tetap fokus kepada tujuan hidup kekal itu, kita harus menyingkirkan segala keinginan daging dan izinkan Roh Kudus yang menguasai dan menuntun kita. Untuk itu luangkan waktu untuk bergaul intim dengan Roh Kudus yang dapat dilakukan dalam saat-saat teduh kita.

2. Miliki Disiplin Rohani

Tetapi aku melatih tubuhku dan menguasainya seluruhnya,...– 1 Kor.9:27a

Seseorang yang memiliki tujuan untuk memenangkan pertandingan, maka ia pasti akan melatih tubuhnya agar menjadi kuat dan dapat bertahan sampai akhir pertandingan. Demikian pula kita sebagai murid Kristus yang sedang ada dalam pertandingan iman. Ketika kita memiliki tujuan hidup dalam kekekalan maka kita akan melatih diri agar senantiasa berkenan kepada Tuhan yang empunya sorga. Latihan yang benar memerlukan disiplin, jadi perlu diterapkan disiplin rohani untuk diri sendiri agar otot-otot rohani semakin kuat dan bertahan sampai akhirnya. Disiplin rohani dalam hal antara lain ketekunan bersaat teduh, membaca firman Tuhan, dan melakukannya sepanjang hidup kita.

3. Memberitakan Injil

.... supaya sesudah memberitakan Injil kepada orang lain ... – 1 Kor.9:27b

Memberitakan Injil harus terus menerus kita lakukan, sebab itu adalah tugas yang Tuhan Yesus berikan sebelum Ia terangkat ke sorga. Tuhan Yesus memberikan tugas kepada para murid-Nya untuk memberitakan injil ke seluruh dunia (Mrk.16:15). Warisan tugas yang sama juga diberikan kepada seluruh murid Kristus saat ini sampai nanti kedatangan Tuhan kali kedua, sebagai penggenapan Amanat Agung.

Jadi mari kita tidak henti-hentinya mengabarkan kabar baik kepada jiwa-jiwa yang belum bertobat.

ACTION:

- Sudahkah Anda memiliki tujuan hidup yang kekal dan fokus kepada tujuan tersebut? Ataukah fokus kita masih teralihkan dengan mengejar hal-hal yang bersifat duniawi semata? Mari kita minta ampun kepada Tuhan dan kembali pada fokus tujuan hidup yang kekal.
- Apakah kita tetap memelihara kedisiplinan rohani atau sudah mulai kendornan suam-suam? Ayo kita kembali tingkatkan disiplin rohani kita.
- Tuliskan daftar nama siapa saja yang akan menjadi target pemberitaan Injil kita di tahun 2023 ini.